

ORDEN de 18 de septiembre de 1968 por la que se nombra Subdirector general del Impuesto sobre la Renta, de la Dirección General de Impuestos Directos a don Alfonso Gota Losada.

Ilmo. Sr.: En uso de las atribuciones que me confiere el apartado b) de la norma primera de la Orden Circular de la Presidencia del Gobierno de 5 de octubre de 1957, he tenido a bien nombrar Subdirector general del Impuesto sobre la Renta, de la Dirección General de Impuestos Directos, con las prerrogativas que le confieren las disposiciones legales y reglamentarias, a don Alfonso Gota Losada.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 18 de septiembre de 1968.

ESPINOSA SAN MARTIN

Ilmo. Sr. Subsecretario de Hacienda.

ORDEN de 18 de septiembre de 1968 por la que se nombra Subdirector general del Impuesto sobre Sociedades, de la Dirección General de Impuestos Directos, a don Julio Monedero y Carrillo de Albornoz.

Ilmo. Sr.: En uso de las atribuciones que me confiere el apartado b) de la norma primera de la Orden Circular de la Presidencia del Gobierno de 5 de octubre de 1957, he tenido a bien nombrar Subdirector general del Impuesto sobre Sociedades, de la Dirección General de Impuestos Directos, con las prerrogativas que le confieren las disposiciones legales y reglamentarias a don Julio Monedero y Carrillo de Albornoz.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 18 de septiembre de 1968.

ESPINOSA SAN MARTIN

Ilmo. Sr. Subsecretario de Hacienda.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

DECRETO 2162/1968, de 27 de julio, por el que se dispone cese en el cargo de Consejero del Consejo de Administración de la Red Nacional de los Ferrocarriles Españoles don José María Aguirre Gonzalo.

A propuesta del Ministro de Obras Públicas y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintiséis de julio de mil novecientos sesenta y ocho,

DISPONGO:

Artículo único.—Cesa en el cargo de Consejero del Consejo de Administración de la Red Nacional de los Ferrocarriles Españoles don José María Aguirre Gonzalo, por el que fué designado por Decreto mil setecientos veintitres mil novecientos sesenta y dos, de diecinueve de julio, expresándole mi reconocimiento por los servicios prestados.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintisiete de julio de mil novecientos sesenta y ocho.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Obras Públicas,
FEDERICO SILVA MUÑOZ

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

ORDEN de 10 de septiembre de 1968 por la que se nombra, en virtud de oposición, Catedráticos numerarios de «Organización y Administración de Empresas» de Escuelas de Comercio a los señores que se mencionan.

Ilmo. Sr.: A propuesta del Tribunal de oposiciones a cátedras de «Organización y Administración de Empresas» de Escuelas de Comercio, convocadas por Orden ministerial de 4 de octubre de 1966 («Boletín Oficial del Estado» del 15),

Este Ministerio ha dispuesto:

Primero.—Aprobar el expediente de las oposiciones de referencia.

Segundo.—Nombrar Catedráticos de «Organización y Administración de Empresas» de Escuelas de Comercio a los señores que a continuación se citan, propuestos por el Tribunal, con el número y destino que se señalan:

A05EC361. Don Andrés Santiago Suárez Suárez, nacido el día 6 de octubre de 1939, para la cátedra de Alicante.

A05EC362. Don Enrique Ribas Mirangels, nacido el día 16 de octubre de 1941, para la cátedra de Cádiz.

A05EC363. Don Leandro Cañibano Calvo, nacido el día 24 de junio de 1942, para la cátedra de Almería.

A05EC364. Don Félix Ramón Doldán Tié, nacido el día 20 de abril de 1937, para la cátedra de Gijón.

Tercero.—Los Catedráticos mencionados percibirán el sueldo y demás emolumentos que según liquidación reglamentaria les corresponda conforme a la Ley 31/1965, de 5 de mayo, sobre retribuciones de los funcionarios de la Administración Civil del Estado, y demás disposiciones vigentes, siéndoles acreditados a partir de la fecha de su toma de posesión en el cargo.

Dicha posesión habrá de verificarse dentro del plazo reglamentario de treinta días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación de la presente Orden en el «Boletín Oficial del Estado» o de notificación a los interesados.

Cuarto.—Declarar desierta la vacante existente en la Escuela de Comercio de Las Palmas.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 10 de septiembre de 1968.—P. D., el Subsecretario. Alberto Monreal.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Media y Profesional.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Media y Profesional por la que se resuelve el concurso de traslados a cátedras de «Francés» de los Institutos Nacionales y Secciones Delegadas de Enseñanza Media que se indican y se nombran los Catedráticos propuestos por la Comisión Dictaminadora del referido concurso.

De conformidad con la propuesta formulada por la Comisión Especial nombrada por Orden ministerial de 3 de abril último («Boletín Oficial del Estado» de 8 de mayo) para la resolución del concurso de traslados a Cátedras de «Francés» de Institutos Nacionales y Secciones Delegadas de Enseñanza Media convocado por Orden ministerial de 19 de diciembre de 1967 («Boletín Oficial del Estado» de 6 de febrero siguiente), Esta Dirección General ha resuelto:

1.º Nombrar, en virtud de concurso de traslados, Catedráticos numerarios de «Francés» de los Institutos Nacionales y Secciones Delegadas de Enseñanza Media que se indican a los siguientes concursantes:

Doña Mercedes Alvarez Morate, para el Instituto Nacional femenino de Enseñanza Media de Burgos, procedente del de Torrelavega.

Doña María Concepción Argüelles Capdevila, para el Instituto masculino de Santander, procedente del masculino de Burgos.

Doña Oliva Avelló Menéndez, para el Instituto masculino de Avilés, procedente del de El Entrego.

Don Juan Bargalló Carraté, para el Instituto de Alcalá de Guadaíra, procedente del de Ecija.

Doña Concepción Barrera Castilla, para el Instituto tercero masculino de Sevilla, procedente del de Toledo.

Don Fernando Bravo Sánchez, para el Instituto mixto «Benlliure», de Valencia (anunciada al concurso como segundo masculino y transformado posteriormente en mixto), procedente de la Sección Delegada femenina «Juan de Garay», de la misma localidad.

Doña Elena Careaga Ribelles, para el Instituto de Alcira, procedente del de Peñarroya-Pueblonuevo.

Doña Mercedes Clutado Gras, para la Sección Delegada de San Felu de Llobregat, procedente del Instituto de Tarragona.

Doña María Teresa Conde Balzá, para el Instituto de Alcalá de Henares, procedente del «Ausias March», de Barcelona.

Doña María Dolores Coquard Oriol, para el Instituto de Talavera de la Reina, procedente del de Tudela.

Doña Josefina Dopazo García, para el Instituto de León (femenino), procedente del femenino de Orense.

Doña Emilia Fernández Serna, para el Instituto de Lorca, procedente del de La Línea de la Concepción.

Doña María del Rosario González Lobo, para el Instituto de Guecho, procedente del femenino de Bilbao.

Doña Pilar González-Palencia Simón, para la Sección Delegada masculina «Entrevías», de Madrid, procedente del Instituto masculino de Castellón de la Plana.

Doña María Teresa de Legorburu Callizo, para el Instituto de Sagunto, procedente del Centro Oficial de Patronato de Santoña.